

طلبات مسموحة ونتائج صادقة

Allowed requests and honest outcomes

عرّف POST /notice-feature كميزة إعلان اصطناعي واحدة لا وسيط طلبات عامة؛ وافصل النتيجة الصالحة والطلب المرفوض وتعذر الخدمة.

Define POST /notice-feature as one synthetic-notice feature, not a general prompt proxy; separate valid, invalid and unavailable outcomes.

البديل عقد وليس نموذجاً آخر

Fallback is a contract, not a second model

يُمر الإعلان الخيالي المدعوم؛ ويتوقف الطلب العام أو الفراغ أو الحقل الزائد أو الإعلان الآخر برمز 422 وصفر استدعاءات للربط.

A supported fictional notice can proceed; an arbitrary prompt, blank input, extra key or other notice stops with 422 and zero adapter calls.

مدخل اصطناعي ومفاتيح خاصة

Synthetic input, private credentials

استخدم الإعلان الخيالي المقدم فقط. أبقِ المفاتيح والترويسات وأخطاء المزود الخام والمدخلات والسجلات الحقيقية والرسائل الخاصة خارج السجلات واللقطات والأدلة المشتركة. لا ترسل محتويات القاعدة للنموذج وأبقِ المختبر محلياً.

Use only the supplied fictional notice. Keep keys, headers, raw provider errors, prompts, real records and private messages out of logs, captures and shared evidence. The model must never receive database contents. Keep the lab on localhost.

لا حقول استجابة متناقضة

No contradictory response fields

عرّف مخططات الطلب ونتيجة الإعلان واستجابتي النجاح والبديل المميزتين؛ وارفض الزوائد والتحويل الضمني والتركيبات المستحيلة.

Define request, notice result and discriminated success/fallback response schemas; reject extra fields, coercions and impossible combinations.

النتيجة غير المتاحة يجب أن تبقى فارغة

An unavailable result must remain empty

حالة fallback مع نتيجة غير null غير صالحة، وحالة ok مع رسالة بديلة غير صالحة. الملخص ذو البنية الصحيحة ما زال يحتاج مقارنة بالمصدر.

status=fallback plus a non-null result is invalid. status=ok plus a fallback message is invalid. A valid-shaped summary still needs source comparison.

مدخل اصطناعي ومفاتيح خاصة

Synthetic input, private credentials

استخدم الإعلان الخيالي المقدم فقط. أبقِ المفاتيح والترويسات وأخطاء المزود الخام والمدخلات والسجلات الحقيقية والرسائل الخاصة خارج السجلات واللقطات والأدلة المشتركة. لا ترسل محتويات القاعدة للنموذج وأبقِ المختبر محلياً.

Use only the supplied fictional notice. Keep keys, headers, raw provider errors, prompts, real records and private messages out of logs, captures and shared evidence. The model must never receive database contents. Keep the lab on localhost.

سلوك ثابت عبر أعطال النموذج

Stable behavior across model failures

حوّل المهلة وأخطاء المزود والمخرجات المرفوضة أو الناقصة والنتائج غير الصالحة إلى بديل 503 دقيق واحد دون تسريب أو اختلاق.

Map timeout, provider errors, refused/incomplete output and invalid results to one exact 503 fallback without leaking or inventing content.

الفشل المفيد ليس نجاحاً مزيفاً

Useful failure is not fake success

المهلة وتقييد المزود والنتيجة المعطوبة تعطي جسم بديل 503 متطابقاً؛ لا يحتوي أي منها نتيجة أو رسالة مزود خام أو مفتاحاً.

timeout, provider rate-limit and malformed result → identical 503 fallback body; none includes a result, raw provider message or credential.

مدخل اصطناعي ومفاتيح خاصة

Synthetic input, private credentials

استخدم الإعلان الخيالي المقدم فقط. أبقِ المفاتيح والترويسات وأخطاء المزود الخام والمدخلات والسجلات الحقيقية والرسائل الخاصة خارج السجلات واللقطات والأدلة المشتركة. لا ترسل محتويات القاعدة للنموذج وأبقِ المختبر محلياً.

Use only the supplied fictional notice. Keep keys, headers, raw provider errors, prompts, real records and private messages out of logs, captures and shared evidence. The model must never receive database contents. Keep the lab on localhost.

البديل لا يستهلك محاولة أخرى

Fallback must not spend another attempt

أثبت انتظاراً محدوداً ومنع الإعادة وصفر استدعاءات للمدخل المرفوض وحماية مشتركة لمحاولة واحدة بناقل وهمي وطلبات متزامنة.

Prove bounded waiting, no retries, invalid-input zero calls and shared one-attempt protection using a fake transport and concurrent requests.

أوقف الانتظار ولا تُعد الطلب خفية

Stop waiting; do not silently try again

تنتهي مهلة المحاولة الأولى فيظهر البديل الثابت. الطلب الفعلي الصالح التالي يعطي 429 محلياً دون مزود.
لا إعادة تلقائية أو نموذج ثان أو تجاوز بإعادة التشغيل.

First provider attempt times out → fixed fallback. Next valid live request → local 429, with no provider call. No automatic retry, second model or restart bypass.

مدخل اصطناعي ومفاتيح خاصة

Synthetic input, private credentials

استخدم الإعلان الخيالي المقدم فقط. أبقِ المفاتيح والترويسات وأخطاء المزود الخام والمدخلات والسجلات الحقيقية والرسائل الخاصة خارج السجلات واللقطات والأدلة المشتركة. لا ترسل محتويات القاعدة للنموذج وأبقِ المختبر محلياً.

Use only the supplied fictional notice. Keep keys, headers, raw provider errors, prompts, real records and private messages out of logs, captures and shared evidence. The model must never receive database contents. Keep the lab on localhost.

اشرح وأثبت مساري الاستجابة

Explain and prove both response paths

اعرض نقطة النهاية المضبوطة فردياً بنجاح متحقق منه وبديل دقيق بالعربية أولاً ورفض آمن للطلبات ودليل قابل للتكرار دون اتصال.

Demonstrate the controlled endpoint independently, with validated success, exact Arabic-first fallback, safe validation failures and repeatable offline evidence.

الميزة الموثوقة تشمل فشلاً صادقاً

A robust feature includes honest failure

يفصل الدليل نجاح الميزة دون اتصال عن الاتصال الفعلي غير المحاول أو المتعذر أو الفاشل أو المتحقق. لا يُسمّى البديل نتيجة نموذج صالحة.

Evidence separates offline feature passed from live not attempted/blocked/attempted-failed/validated. A fallback is never labelled a valid model result.

مدخل اصطناعي ومفاتيح خاصة

Synthetic input, private credentials

استخدم الإعلان الخيالي المقدم فقط. أبقِ المفاتيح والترويسات وأخطاء المزود الخام والمدخلات والسجلات الحقيقية والرسائل الخاصة خارج السجلات واللقطات والأدلة المشتركة. لا ترسل محتويات القاعدة للنموذج وأبقِ المختبر محلياً.

Use only the supplied fictional notice. Keep keys, headers, raw provider errors, prompts, real records and private messages out of logs, captures and shared evidence. The model must never receive database contents. Keep the lab on localhost.